
 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

C’est quoi ? 

 

 

 

 

 
➔ C’est le nom du festival né de l’association :  

Le Comité de la Bonne Humeur 

 

Nous proposons des concerts avec différents styles musicaux  

 

 

C’est QUAND ?    LE 

 

 

Nous accueillons 14 000 personnes, et 400 bénévoles. 



 

      Les concerts : La programmation 2025 

 

 

Vendredi 18 juillet 

 
Scène 1 :  

 

 

 

 

 

 

 

 

Scène 2 :  

 
 

 



 

 

Samedi 19 juillet 

 
Scène 1 :  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Scène 2 :  

 

 

 

 

 



 

Quelles sont les animations 

sur le site ? 
 

Le village :  
 

Si tu as une place pour le festival, tu auras accès au village. Cette 

année l’accès se fait en dehors du festival. Pour plus de précisions, 

regarde le plan.  

 

Des jeux et autres animations sont disponibles de 11h 

à 17h30. Tu pourras également boire et manger aux 

différents stands. 

 

 

 
 



 

La boutique du festival :  
 

 

Des produits du festival seront à ta disposition à la boutique : bob, 

pull, sac, etc 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La fanfare :  
 

La fanfare du coin sera là pour te divertir entre deux concerts ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Que peut-on manger et 

boire ? 

 
 

À manger :  
Plats chauds 

Restauration rapide 

Produits régionaux 

 

 

 

 

 

 

À boire :  
Des boissons avec  

alcool : bière, vin,  

 

Des boissons sans  

alcool : jus de fruits,  

soda, thé, eau 

 

 

 

  

 

  

À chaque stand, il y a des panneaux avec la liste des produits vendus 

et le prix.  

 



 

 

Où peut-on dormir ? 

 
Tu peux dormir sur place si tu le souhaites ! 

 

 
Tu peux planter ta tente sur l’un de nos deux campings ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’accès est gratuit.  

 



 

C’est où ? 
 

À Chantenay-Villedieu, petit village situé dans la Sarthe  

(Pays de la Loire) entre Laval et Le Mans. 

 

Comment venir nous voir ? 
 

 

En Voiture : Des parkings sont proposés à 

proximité du site du festival. Des panneaux sont 

installés au bord des routes pour indiquer le sens de 

la circulation et le numéro des parkings. Un groupe 

facebook de COVOITURAGE sera ouvert                                                                                                

avant le festival. 

 

   En train : Les gares les plus proches sont :  

    Noyen-sur-Sarthe (SNCF) à 7 Kms 

    Le Mans (SNCF) à 35 Km 

     Pas de navette en place par le festival 

Le Mans 

Laval 

 



 

Comment acheter son 

billet pour le festival ? 
 

 

Tu peux acheter ton billet :  

 

En scannant                     Sur le                        En point de  

ce QR CODE        ou        site internet        ou        vente local 

                         Viveco 

     https://www.festivala                               La grange 

     toutboutdchamp.com/                  Cocci market 

                                                        Leclerc Sablé 

Super U Mareil-en-Champagne 

 

 

Le prix du billet à la journée est de 25 € 

  

Le prix du pass deux jours est de 45 €  
(40€ pour les 1000 premiers pass) 

 

Le billet est gratuit pour les enfants de moins de 12 ans 

 

 

 

 

 

https://www.festivalatoutboutdchamp.com/
https://www.festivalatoutboutdchamp.com/


 

Comment faire pour payer 

pendant le festival ? 
 

 

À l’entrée du festival, on te pose un bracelet au poignet. Sur ce 

bracelet il y a une puce. C’est comme une mini carte bancaire.  

 

 

Pour payer, tu dois mettre de l’argent 

sur cette puce. Tu dois aller au stand 

“banque” qui te permet de recharger 

de l’argent sur la puce du bracelet, en 

carte bleue ou en monnaie. 

 

Le rechargement de la puce peut 

également s’effectuer sur notre site 

internet avant ou pendant le festival ! 

 

 

Partout dans le festival, il faut payer avec son bracelet. À chaque fois 

que tu achètes quelque chose, son prix est déduit de ton bracelet.  

 

Au premier chargement de la puce 1€ de frais sera retiré.  

 

Par exemple, si tu charges 20 € sur ton bracelet, tu auras 19€ à 

dépenser. Ensuite si tu achètes une boisson à 3€, il te restera 16 €. 

 

S’il reste de l’argent sur la puce avant de partir du festival, tu pourras 

être remboursé sur le site internet à partir du lundi 21 juillet à 12h00. 
 



 

Comment accéder à 

notre festival ? 
 

À l’entrée du festival, on contrôle ton billet. Des bénévoles te 

demandent également d’ouvrir ton sac pour vérifier qu’il n’y ait pas 

d’objets dangereux dedans.  

 

Les objets dangereux sont interdits sur le site du festival et sur le 

camping (liste non exhaustive) :  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les bouteilles en verre sont tolérées sur le camping mais 

pas sur le site du festival. 

 

 



 

Comment jeter mes 

déchets sur le festival ? 
 

Des poubelles sont là pour trier comme à la maison ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Si tu as des questions, les bénévoles de la brigade verte sont là. Ils 

ont un chasuble vert et un chapeau de cowboy, tu ne peux pas les 

rater ! 
 

 

 

 

 



 

Comment est organisé 

le site ?  

   

 
 

 

 



 

 

 

HORAIRES D’OUVERTURE 
 

Le vendredi :    

 

● Le site du festival ouvre de 17h30 à 2h15  

● Le camping est ouvert dès 15h30 

 

 

Le samedi :  
 

● Le site du festival est ouvert de  17h30 à 2h30 (Le 

village ouvre dès 11h00) 

 

 

Le dimanche : 

 

● Le camping fermera le dimanche à 13h00 

. 

 

 
 

Une fois entré sur le site du festival,                   

toute sortie est définitive. 

  



 

 Quels sont les dispositifs 

pour les personnes en situation 

de handicap ? 
 

 

1. Un parking  

vous est réservé à  

l’entrée du festival  

 

 

 

 

 

2. Deux plateformes situées devant chaque scène  

 
 

 

3. Boucle magnétique  

collective :  

Dispositif pour les 

sourds et malentendants 

appareillés. 

 

 



 

 

 

4. Espace camping adapté  

Deux tentes seront installées sur le camping 1. Elles 

accueilleront deux personnes en situation de handicap avec 

leurs accompagnants. Elles seront équipées afin de favoriser 

l’autonomie et le confort de la personne.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5. Les bénévoles qui accompagnent les personnes en situation 

de handicap portent des chasubles bleues. Ils seront présents 

sur le parking et sur les plateformes pour vous accueillir. Une 

équipe mobile est également à votre disposition.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Pour toute question sur le festival, vous pouvez envoyer un email à 

contact@atoutboutdchamp.com 
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